

ANZUG Barbara Graham und Kons. betreffend einheitliche Mittagspausen an den Schulen von Riehen

Wortlaut:

„In Riehen haben wir zurzeit die unbefriedigende Situation, dass die Mittagspausen der verschiedenen Schulstufen (Kindergarten, Primarschule und OS) nicht aufeinander abgestimmt sind. Dies hat zur Folge, dass viele Familien das Mittagessen nicht gemeinsam einnehmen können. Abhängig vom Stundenplan und Schulweg der Kinder und Jugendlichen treffen diese kurz nach 12:00 Uhr oder erst gegen 13:00 Uhr zuhause ein und gehen anschliessend am Nachmittag wieder zu unterschiedlichen Zeiten in die Schule.

Mit dem Wegfall der OS als Folge der Einführung von Harmos bietet sich nun die grosse Gelegenheit, diesen unbefriedigenden Zustand zu ändern. Im Sinne der Blockzeiten unterstützt und erleichtert eine einheitliche Mittagspause das Familienleben. Auch für die Tageschulen ist eine einheitliche Mittagsregelung aus organisatorischen Gründen von grossem Vorteil. Der Schulstandort und die damit verbundene Teilautonomie der einzelnen Schulhäuser und Unzulänglichkeiten im Stundenplan dürfen kein Grund sein, eine einheitlich festgelegte Mittagspause zu umgehen.

Deshalb bitten wir den Gemeinderat, alles Nötige zu unternehmen, dass mit der Umsetzung von Harmos die Dauer der Mittagspausen an allen Schulen in Riehen zeitlich harmonisiert und damit zeitlich einheitlich festgelegt wird.“

sig. Barbara Graham-Siegenthaler	Heinz Oehen
Daniel Aeschbach	Caroline Schachenmann
Dominik Bothe	Andrea Schotland
Roland Engeler-Ohnemus	Karl Schweizer
Marianne Hazenkamp-von Arx	Silvia Schweizer
Christian Heim	Jürg Sollberger
Christine Kaufmann	Ernst G. Stalder
Monika Kölliker-Jerg	Andreas Tereh
Roland Lötscher	Peter A. Vogt
Peter Mark	Daniel Wenk
Thomas Mühlemann	Thomas Zangger
	Andreas Zappalà

Eingegangen: 14. März 2012